
第 93 回	 鎌倉エフエム放送番組審議会議事録	 

	 

１．開催年月日	 	 平成 25 年 4 月 28 日（日）	 13 時 30 分~15 時 00 分	 

２．開催場所	 	 	 鎌倉エフエム放送局内	 

３．委員出席	 	 	 委員総数	 	 	 	 ７名	 

	 出席委員の氏名	 	 児玉	 昭義	 大橋	 民男	 堂園	 孝美	 小島	 隆雄	 

	 欠席委員の氏名	 	 中島	 和晃	 木村	 敏彦	 島田	 貴司	 

	 	 放送事業者側出席	 須藤	 一郎	 中丸	 宗幸	 

４．議題	 	 	 	 	 	 

	 	 	 １.	 番組編成に関して	 

	 	 	 ２.	 その他	 

５．議事の概要	 	 議題に対する答申	 

６．審議の内容	 

	 	 議	 	 	 長：須藤	 一郎、出欠席者の確認。	 

	 	 委	 員	 長	 児玉	 昭義、本日の審議事項の発議を提案して会議に入った。	 

会社側委員：新番組「ANIME	 RADIO」が４月から放送開始になりました。	 

委	 員	 	 ：若い世代のスタッフによる番組ですがユニークな発想を活かした楽しい番組	 

	 	 	 	 	 	 に成長していくことを期待したいと思います。	 

会社側委員：番組審議会としては若い世代のスタッフを見守って頂くとともに地域のリスナ	 

	 	 	 	 	 	 ̶に支持される番組制作へのご指導もお願いしたいと思います。	 

委	 員	 	 ：コミュニティ FM の特徴を生かした番組内容というのは地域の文化をも反映し	 

	 	 	 	 	 	 たものですからお互いに切磋琢磨して鎌倉ならではの番組作りに協力したい。	 

会社側委員：市議会選挙が終わったばかりですが今後の鎌倉の為に地域の放送局として何か	 

	 	 	 	 	 	 役に立つ番組を考えております。	 

委	 員	 	 ：全てに公平な立場で普段からの取り組みが大切だと思う。番組審議会としても	 

	 	 	 	 	 	 可能な範囲での協力をするにやぶさかでない。	 	 

会社側委員：送信所の樹木剪定をまだ実行できないでおりますが市役所と業者を交えて交渉	 

	 	 	 	 	 	 しておりますので近々に行えると考えている。	 

委	 員	 	 ：送信所から東南の方向への電波に影響があると思われるので早急に実施すべき	 

	 	 	 	 	 	 である。	 

会社側委員：難聴地域対策に関しては樹木剪定の他中継局の設置などに関しても関係各機関	 

	 	 	 	 	 	 と交渉中であるが現状では樹木剪定以外の見通しは立っていない。	 

委	 員	 	 ：地域の放送局としての認知度も高まってきており番組内容の切磋琢磨はもとよ	 

	 	 	 	 	 	 り難聴地区対策にも重点を置いて頂きたい。	 

会社側委員：地域のコミュニティ放送として有効な対応をしたいと思う。多方面に渡り番組	 

	 	 	 	 	 	 審議会のご協力もよろしくお願いします。	 

委	 員	 長：本日は有り難うございました。	 

７．審議機関の答申または改善意見に対してとった処置及び年月日	 	 	 	 	 な	 	 し	 

８．審議機関の答申または意見の概要を公表した場合における公表の内容、方法及び年日	 

ホームページにて公開	 

９．その他の参考事項	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 な	 	 し	 

	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 以	 	 上	 

	 


